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◎ 明るい豊かな社会を実現するためにあなたが考える「理想の委員長」とは？ 

（400 字程度） 

私の好きな因幡地域の、明るい豊かな社会を実現するために、私が考える理想の委員長とは、鳥取 JC
のメンバーを尊重し、組織の全体のモチベーションを高めることのできる人です。 
そして、本当に大切な場面で、人の心を動かすことのできる人だと考えています。 
また、配属してくださる委員会メンバー皆が、一年を終える頃になにか一つでも成長し、「この委員会

で一年過ごせて本当に良かった。」と感じてもらえる委員会を作ることができる人が、理想の委員長と考

えます。 
英知と勇気と情熱。この言葉を一人で達成することは困難です。ただ、思いをもった人が集まり力を

合わせることで、チームとしてこの言葉を体現し、強い組織を作ることは可能と考えます。 
委員会メンバー皆が様々なことに挑戦し、失敗してもチャレンジを繰り返し、最後、成功へつなげられ

るよう、背中を押すことも大切だと考えます。 
そして、次世代の鳥取 JC を担う人財を育成するため、各メンバーに多くの機会を創り、個人、そして

今後の鳥取 JC の組織を、成長へとつなげていきたいと考えています。各メンバー、もっと伸ばせるスキ

ルや、補いたい部分も違うと思います。挑戦することを大切にし、一年を通じ、委員会メンバー皆が成

長を感じられる年にすることが、私の責務と考えます。 
 

 

◎ 明るい豊かな社会を実現するためにあなたが考える「理想の委員会運営」とは？ 

（400 字程度） 
私の好きな因幡地域の、明るい豊かな社会を実現するために、理想とする委員会運営は、出席者も多

く、メンバー皆がなにか一つでも学びを得ることができる委員会を行うことだと考えます。 
まず、一年を通じ様々な職務があり、この地域の成長・さらには皆の成長につながるような活動を行

っていくために、委員会メンバーは、誰一人欠かすことのできない存在だと考えています。 
また、出席者の少ない委員会では、意見も少なく、面白いアイデアも出にくい委員会となります。私

も含め、JC 経験年数の浅いメンバーが増えている今だからこそ、JC 経験が豊富なメンバーから学ばせ

ていただくことも多くあると考えております。経験の豊富なメンバーにしっかりと委員会に参加してい

ただき、経験年数の浅いメンバーに、JC の大切な想いを伝えていただき、私もそれを学びたいと考えて

います。 
 その上で、副委員長と連携をしっかりと組み、人とのつながりを大切にし、各メンバーに寄り添いな

がら、皆が成長を感じられるような委員会を運営できればと考えております。 


